

Ressort: Vermischtes

## Zirkus Flic Flac: Motorrad-Crash in der "Todeskugel"

Köln, 21.03.2013, 09:59 Uhr

**GDN** - Bei einem schweren Motorradunfall im Zirkus Flic Flac haben sich am Mittwoch mehrere Artisten verletzt. Der Unfall ereignete sich laut Polizei in der so genannten "Todeskugel", einer 6,50 Meter hohen Eisenkugel.

Bei einer Trainingsfahrt hatte ein Artist die Kontrolle verloren und so die Karambolage ausgelöst. Einer der Fahrer schwebt in Lebensgefahr, fünf weitere Fahrer sind verletzt. In der Vergangenheit war es im Zirkus Flic Flac schon mehrfach zu Unfällen gekommen. Ende 2011 waren bereits fünf Motorradfahrer in der Todeskugel gestürzt, 2007 war ein Hochseilartist in Dortmund in den Tod gestürzt. Der Zirkus teilte mit, dass die Show wie geplant weitergehen solle.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10322/zirkus-flic-flac-motorrad-crash-in-der-todeskugel.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619